

## Antrag an den Landesjugendtag 2016

Antrag-Nummer: 10

---

Antragsteller: DSTG-Jugend Hessen

Betreff in Stichworten: Kosten Gesundheitsuntersuchung

**Antrag:** Die dbb hessen Landesjugendleitung möge sich dafür einsetzen, dass die Kosten für die Gesundheitsuntersuchung für die Anwärter, die zu Beamten auf Probe ernannt werden, vom Land Hessen getragen werden.

**Begründung:** Bisher erfolgte eine Überprüfung der gesundheitlichen Eignung ausschließlich, wenn der Dienstherr starke Bedenken an der gesundheitlichen Eignung einer bestimmten Person hatte. Die Gesundheitsuntersuchung ist nach dem Dienstrechtsmodernisierungsgesetz nun gesetzlich vorgeschrieben, um zum Beamten auf Probe ernannt zu werden.  
Für eine dienstlich demnach notwendige Untersuchung sollte auch der Dienstherr die Kosten tragen, insbesondere, da die Kolleginnen und Kollegen dem Land Hessen als Arbeitskräfte erhalten bleiben sollen. Dies zeigt sich auch darin, dass der Dienstherr bei der (ebenfalls nach dem 2.DrModG vorgeschriebenen) Gesundheitsuntersuchung zum Beamten auf Lebenszeit die Kosten dieser Untersuchung trägt.

	Empfehlung der Antragskommission	Beschluss des Landesjugendtages
angenommen	4	
abgelehnt	6	
Arbeitsmaterial	5	mehrheitlich: Arbeitsmaterial